

# Leitbild

Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht das Wohlergehen jedes einzelnen Kindes in der Hortgemeinschaft. Daher begleiten und unterstützen wir es in seiner individuellen Entwicklung und stehen ihm als zuverlässige und vertrauensvolle Partner zur Seite.



Wir achten, unabhängig von Alter, Geschlecht, sozialer Herkunft und Entwicklungsstand darauf, dass Kinder Gemeinschaft erleben können.



Als flexible und zukunftsorientierte Einrichtung bieten wir eine Vielfalt an Lern- und Spielmöglichkeiten. Wichtig ist uns, dass Kinder dabei auch mitbestimmen und mitgestalten können.



Wir orientieren uns an den Festen des kirchlichen Jahreskreises, sensibilisieren die Kinder für ihre Mitmenschen und die Natur und respektieren andere Kulturen und Religionen.



Wir unterstützen und entlasten die Eltern in ihren Erziehungsaufgaben und legen Wert auf eine offene, von gegenseitigem Respekt getragene Zusammenarbeit.



Wir, das pädagogische Personal, bringen unsere unterschiedlichen Stärken und Fähigkeiten in den Hortalltag mit ein.  
Um qualitativ gut zu arbeiten, nehmen wir regelmäßig an Fortbildungen teil.



In unserer Arbeit legen wir großen Wert auf die Zusammenarbeit mit Schulen und sozialen Fachdiensten.